
子ども食堂支援補助金について 

【ご意見】 

物価高騰に伴う補助金交付がされました。しかし、１回の

参加者が10人のところと30人のところでは経費が大きく

違います。 

人数にも配慮した金額になったら活動しやすいと思いま

す。 
 

このたびは貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。

お寄せいただきました内容につきまして、下記のとおりご回答申し

上げます。 
  

【回答：こども未来課】 

物価高騰に伴う子ども食堂支援事業補助金は、急激な原油

価格・物価高騰の影響を受けている子ども食堂実施団体に対

し、安定的かつ継続的な運営の実現を目的として支援しまし

た。 

既に物価高騰等の影響を受けているため、迅速な対応が必

要な緊急対策として、1回あたりの補助金額は各実施団体一

律に支援しましたが、今後、支援を継続する際には、各実施

団体の状況を考慮してまいります。 


